

# Entre le Main et la Route des Contes

Hanau étant la ville natale des frères Jacob et Wilhelm Grimm, c'est ici que commence donc la route allemande des contes (Deutsche Märchenstraße). Hanau se trouve directement sur le Main et a été colonisée par les Huguenots au XVIIe siècle.

L'influence française est particulièrement présente dans les jardins du château de Philippsruhe, l'un des premiers exemples de l'architecture de Versailles en Allemagne. Non loin de là, relié par l'allée d'un château fort, se trouve le Staatspark Wilhelmsbad, une ancienne station thermale datant du XVIIIe siècle.

Le centre-ville de Hanau dispose de nombreux commerces, de restaurants et de cafés. Ne manquez pas les représentations théâtrales des Contes de Grimm (Märchenfestspiele) qui ont lieu chaque année au printemps et en été dans l'amphithéâtre situé à côté du château de Philippsruhe.

## Liens

[Ville de Hanau \(en allemand\)](#)